

Foto: Especial

La Guardia Nacional llegó a la comandancia de la policía para tomar el control de la seguridad en la región.

RAFAEL DELGADO, VERACRUZ

GN llega a resguardar municipio

Entre los pobladores hay luto tras el asesinato del alcalde Isauro Ambrosio Tocohua, el viernes

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

XALAPA, Ver. — Con el asesinato del alcalde Isauro Ambrosio Tocohua se amargó la celebración de fin de año en el municipio de Rafael Delgado. La cabecera municipal amaneció resguardada por la Guardia Nacional y las campanas de la iglesia redoblaron convocando a misa de difunto.

Como se informó en Excélsior de última hora, el presidente municipal llegaba a su domicilio en la zona de el Quinto Barrio cuando fue interceptado por un sujeto con el que dialogó unos instantes y posteriormente recibió un disparo en la cabeza. El agresor escapó.

Apodado Chavo Pingüino. Tocohua estaba posicionado entre sus pobladores como una persona confiable y estimada, por lo que luego de



Foto: Especia

que se comenzó a correr la voz de su asesinato, la población llegó a casa de sus padres en el barrio segundo, para empezar a realizar plegarias por su descanso eterno.

Horas antes a su asesinato, el alcalde rindió su primer informe y también se reunió con el secretario de Educación de Veracruz, Zenyazen Escobar, para supervisar una obra en la escuela Lázaro Cárdenas, de Jalapilla, Sus actividades culminaron con una reunión y cuando llegaba a su vivienda, alrededor de las 22:30 horas, ocurrió el atentado que le costó la vida.

Hasta el mediodía, el gobierno del estado no había hecho un pronunciamiento respecto a este asesinato que enlutó a los pobladores, que en más de un 90% es indígena.

Por su parte, las autoridades del ayuntamiento de Rafael Delgado informaron, a través de un comunicado, que colabora con la Fiscalía General del estado para esclarecer el homicidio del alcalde.

"Hoy, el pueblo de Rafael Delgado está de luto. Condenamos los hechos ocurridos y se colabora con las autoridades de la Fiscalía para el esclarecimiento del crimen de nuestro amigo. Perdimos a un gran hombre, a un gran amigo, compañero y líder", describen en el portal oficial del ayuntamiento.